



## Editorial



LA OSADÍA DE LA CLASE POLÍTICA

PUBLICIDAD



COSTA TROPICAL  
ASOCIACIÓN DE HOTELEROS  
PROVINCIA DE GRANADA

### 07/06/2012 La UGR publica "Al pie de la Alhambra", de Luis Llorens Torres

Redacción Con estudio preliminar y edición de Álvaro Salvador, el libro forma parte de la serie "Biblioteca de Granada"

La Editorial Universidad de Granada (eug) ha publicado el poemario "Al pie de la Alhambra", de Luis Llorens Torres, con estudio preliminar y edición del catedrático de Literatura Española de la UGR Álvaro Salvador Jofré.

El libro forma parte de la colección "Biblioteca de Granada", dirigida por el profesor Andrés Soria, y enmarcada en el proyecto homónimo de excelencia de la Junta de Andalucía, con el que ya se han editado los títulos: "La Conquista de Granada por los españoles en dos partes. Representada por el Teatro Real", de John Dryden, con estudio preliminar y traducción de José Luis Martínez-Dueñas; "Tristeza andaluza", de Nicolás María López, con estudio preliminar, edición y notas de Miguel Ángel García; y este que ahora nos ocupa, "Al pie de la Alhambra".

Luis Llorens Torres (1878-1944), escritor puertorriqueño, poeta y ensayista, fue, según Álvaro Salvador, autor del estudio preliminar y edición de este volumen, uno de los fundadores de la literatura nacional puertorriqueña. "Aunque la mayoría de sus críticos hablan de una etapa inicial modernista --afirma Álvaro Salvador--, lo cierto es que la trayectoria literaria de Llorens Torres se inicia en contacto con una atmósfera que cultiva un cierto tardorromanticismo poético y un ambiente intelectual neidealista que alguna crítica situó cerca del espíritu del 98".

Descendiente de una familia adinerada, viajó a España en 1894 para completar sus estudios. Cursó Filosofía y Letras y tres años de Derecho en Barcelona y se trasladó a Granada donde entabló amistad con los componentes de la llamada Cofradía del Avellano, creada en 1897 por Ángel Ganivet y Nicolás María López, y formó parte activa de la vida cultural granadina en un momento determinante de su historia literaria. La Cofradía acababa de publicar en aquellos últimos años de la década de los 90 del siglo XIX el "Libro de Granada", firmado por Ganivet, Nicolás María López, Gabriel Ruiz de Almodóvar y Matías Méndez Vellido. Y en aquellos años Luis Llorens comparte amistad y vocación literaria con todos ellos (Ganivet se había suicidado en Riga en 1989), y a todos sus amigos de la Cofradía dedica los poemas de su libro: "Al pie de la Alhambra". Igualmente, les dedica elogios en el prólogo de este, su primer poemario, publicado en Granada en marzo de 1899.

El libro, de más de 100 páginas, consta de 34 poemas, introducción, prólogo, notas a los poemas y un apéndice en el que se incluye el texto del artículo "Crepúsculos granadinos", de Nicolás María López, publicado en su libro "Tristeza andaluza", que Luis Llorens glosa en el poema homónimo.

## Otras Noticias en titulares

- Salobreña - 12/06/2012 -**  
El viernes se inicia oficialmente la temporada de playas en Salobreña
- Motril - 12/06/2012 -**  
El 20 de Junio Motril celebra la Feria de la solidaridad
- Motril - 12/06/2012 -**  
La asociación Cacharí celebra el Día el Padre este sábado en Puntalón
- Almuñécar - 12/06/2012 -**  
Bienestar Social lleva a cabo una campaña informativa sobre prevención contra las drogas en los IES de Almuñécar
- Motril - 12/06/2012 -**  
El Pabellón Municipal de Motril acoge este sábado el XXVII Abierto de Ajedrez de San Antonio
- Almuñécar - 12/06/2012 -**  
Almuñécar acoge la última prueba del Circuito Costa Tropical de Gimnasia Rítmica
- Actualidad - 12/06/2012 - Redacción**  
Una empresa nacional del sector hotelero oferta más de 1000 puestos de trabajo para toda España
- Almuñécar - 12/06/2012 - Redacción**  
Lamentable estado el de las banderillas de la Caletilla de cara al verano

Enviar

Imprimir

PDF

Compartir

Facebook

Twitter



## Provincia

### 12/06/2012 Jornada gratuita sobre "Redes sociales y reputación digital: el papel de la marca personal e institucional", en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales

Jueves, 14 de junio, de 9.30 a 13.30 h, dirigida a cualquier persona interesada, especialmente profesores, PAS y personal investigador de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales



11/06/2012 El Ayuntamiento de Peligros entrega las primeras ayudas de 400 euros a quienes han sido víctimas de violencia de género

## Foto Ciudadana



Las flores de los Paseos están secas y abandonadas

Envíanos tus fotos >